

今山公園（縣社今山神社あり）に集合し、同夜十一時頃職
工交替時刻に山を下つた一同は工場附近に街頭デモを行ひ
明（二日）朝今山公園に集合せよと叫びながら行進中、會
社專屬請負人市會議員西森熊吉氏の白梅社の人夫と會社
正門前にて衝突暴行事件發生し数名の負傷者を出すに至つ
た。

而して翌二日朝今山公園に集合したるもの約五〇名に達し
かくて争議漸次擴大悪化せんとするの懼れありて、殊に今
秋の大演習を前にして行幸を仰ぐ工場として當局の憂慮一
方ならず此の儘放任し難しとなし、暴行事件發生と共に縣
當局より特高課長等來りて勞資双方の意見を徴し警後策協
議の結果八月二日夜午後六時延岡警察署に會社側並に龍榮
男工を招集し男工の集合する者七一名に達し代表を選びて

會見し、精練工場の争議は既に解決し且つ時節柄互譲的精
神を以て速かに解決すべきを諭し一氣呵成に之れが解決を
圖つたのである。

而して初糸工場龍榮職工の要望内容は大体次の二項に要約
せらるるのである。

要望内容 (紡糸工場男工)

- 1、紡糸工場は作業困難なるも賃銀低額に付日給壹圓五拾
錢平均になる様昇給値上すること
 - 2、待遇改善に（各種の事項を希望）を行ふこと
- 右要望事項は精練工場と同様文書要求書を提出したもので
はなく職工側に未だ争議圖としての統制がなかつたので、
待遇問題に關する各種の不平不満を列べ立てたのである。
かくて八月二日夜縣特高課長延岡警察署當局立會幹施の下